



梅雨入りのころから気温も上がり、暑さに慣れていないうちに夏日や真夏日の日もありましたね。6月末には平年より20日前後早い梅雨明けの声も各地で聞かれました。さるびあでは毎年6月初旬に恒例としている「母の日・父の日プレゼント」を感謝を込めてお届けしました。送迎時に玄関先やお部屋に飾ってあるのを目にすると、とても嬉しい気持ちになりました。また、「水まんじゅう」も作ってみました。「見た目からの涼しさを」というところですね。7月に入り、毎日、真夏日・猛暑日の声を聞くとと思います。水分補給、エアコン使用など必ず行って、夏を乗り切りましょう。

ご利用ありがとうございます！感謝です！



これからもどうぞよろしく！

### 篠目町 あじさいロード



東屋で一息

### 簡単水まんじゅう作り



今回は片栗粉で作ってみました。お試しあれ！

6月生まれ お誕生日おめでとうございます。



### 7月の行事

- 昭和の歌を一緒に歌おう
- 誕生日会
- カレンダー
- 季節の制作



### あなたはどっちで遊びましたか？

線香花火は関東と関西で違う。関東では「長手」と言われ、和紙に火薬が包まれているもの。関西では「すぼ手」と言われ、竹ひごや藁の先端に火薬がむき出しの状態です。江戸に広まってからは藁が手に入りやすいという理由で、和紙に火薬を包んで作ったのが「長手」誕生の理由のようです。地面に対して約45度・・・鉛筆のように持つと和紙との接着面積を増やすことができ、長持ちしやすくなるようです。

